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 がん相談支援センターからのお知らせ 

 平成２７年度がん診療推進室実績報告会 

 協力病院との人材交流 

 特別コラム 

What’s New -新着トピックス- 

がん相談支援センターからのお知らせ 

 がん相談支援センターでは、看護師や社会福祉士等の相談員が、「がん」に 

ついてのご相談をお受けしております。ご気軽にご連絡ください。 

 また、がんに関するパンフレットや本などを置いております。書籍に関して 

はお貸しすることも可能ですので、相談センターまでご連絡ください。 

撮影 中村隆資副院長 



平成２７年度 がん診療推進室実績報告会 

【指定より１年】 

協力病院との人材交流 

 平成２７年度より、人的・知的ネットワークづくり（特に人材交流と 

専門医療人の教育）を目的に、グループ指定病院である川崎医科大学附 

属病院の協力で人材交流をはじめました。 

 緩和ケアカンファレンスに参加していただき、 

助言や意見交換をして交流を深めています。 

また、がんに関する勉強会を緩和ケア認定 

看護師の方にお願いし、がんについての知 

識の向上に努めています。 

【地域がん診療拠点病院とのネットワーク形成】 

 平成２８年５月１９日、がん診療推進 

室の実績報告会を行いました。病院全体 

で取り組んだ事業、がん診療推進室内で 

活動を行う「緩和ケア」「化学療法」 

「がん相談支援」「がん登録」各チーム 

別の年間事業報告を行いまいした。 

 私達は地域がん診療病院１年生として、理想形を模索しながら１年間 

活動をしてきました。その実績は今後目指すべき、地域におけるがん診 

療の中核病院としての高梁中央病院を実現させる第一歩です。 

 報告会として実績を見直すことで、何をすべきか、何ができるのか。 

当院の果たすべき役割を考えることで、がん診療は「病院全体で取り組 

む」事業であることが改めて見えてきました。 



 

【特別コラム】  

「正確な診断に基づく治療」  副院長 中村隆資 

「地域がん診療病院の緩和ケアチームとして」 

         看護副部長 宮本富士子 

 高梁中央病院は２０１５年４月に地域がん診療病院に指定され、 

「緩和ケアチーム」の活動が始まりました。 

 医師、看護師、医療ソーシャルワーカー、薬剤師、管理栄養士、 

がんリハビリテーションチームそれぞれの専門的な知識を持った緩 

和ケアチームでサポートしております。患者さんと患者さんを支え

るご家族の抱える苦痛を出来る限り改善していくことが、緩和ケア

の目的の一つであると考え、邁進して参ります。 

 良い治療を行うためには疾病の進み具合も含めて 

正しい診断が必要です。当院では内視鏡診断において、通常観察で 

は良性か悪性か判断が困難な症例や疾病の進行度を診断するため、 

通常観察に加えて拡大内視鏡検査やＮＢＩ拡大内視鏡検査を行いま

す。また、内視鏡治療の適用があるかどうかの判断も行います。 

ＣＴやＭＲＩ検査では岡山大学病院放射線科の遠隔診断サポートを

受けており組織診断（良性か悪性かの診断や手術後の病気の進み具

合の診断など）は同大学医学部病理学教室に依頼しています。 

 術前、術後のカンファレンスにより患者さん各々の疾病を検討す

るだけでなく、常日頃から診療科を超えた連携を行い正確な診断に

基づく治療を行っています。 
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がん診療推進室よりお知らせ 

○第４回がんサロンたかはしのご案内 

  日時：平成２８年７月２３日 １４：００～ 

  場所：高梁中央病院 Ｂ館２階 健診センター 

○平成２８年度 高梁中央病院 地域連携カンファレンス 

  日時：平成２８年９月（予定） 

  場所：高梁中央病院 Ｂ館４階 第２研修室 

○市民公開講座「胃がんと大腸がん 検診のすすめ」 

  日時：平成２８年１０月１５日 １３：００～ 

  場所：高梁文化交流館  

  〒７１６－００４３ 岡山県高梁市原田北町１２０３番地１ 

～編集後記～ 

  地域がん診療病院に指定され、なんとか満１歳を迎えることができました。周りの皆さま方に助けられ、 

また、関連病院へはカンファレンスや交流会等でお世話になりましたこと、この場を借り改めてお礼申し上

げます。地域の中核病院として、今後より一層精進して参りますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 


